

## Nachhaltig unter Strom

**Auf Einladung von Herrn Christian Oblasser, zuständig für CSR-Kommunikation und CSR-Management bei 50Hertz, waren wir zu Gast im 50Hertz Netzquartier, dem Hauptsitz des Unternehmens, im Europaviertel.**

17.04.2019

Dieses mit dem DGNB-Diamanten ausgezeichnete Gebäude ist besonders nachhaltig z.B. durch die flächensparende, von Mitarbeitern mit entwickelte Büroraumgestaltung, durch viele Sitzplätze in Außenbereichen, „gesunde“ Baustoffe und eine sehr gute Energiebilanz. Besonders interessierte die Studierenden des 6. Semesters im Dualen Studiengang Technisches Facility Management, wie die gebäudetechnischen Anlagen zusammenwirken. Von den Herren André Stephan (Projekte / Bautechnik) und Martin Schubel (Facility Management / Services) erfuhren wir, dass die Vollautomatisierung der Lichtsteuerung auch Nachteile aufweisen kann, beispielsweise wenn der einzige Experte für die Steuerung gerade nicht ansprechbar ist. Die offenen Gespräche u.a. über den kontinuierlichen Aufwand, den eine Zertifizierung nach dem Deutschen Gütesiegel Nachhaltiges Bauen (DGNB) hinsichtlich der Dokumentation bedeutet, waren für uns sehr anregend. Besonders beeindruckte, wie stolz alle drei 50Hertz-Mitarbeiter auf ihr in 2016 bezogenes Gebäude sind. Zurecht, finden wir - herzlichen Dank für die Führung!